
インターネットモニター第 10回アンケート 

（「広報かすかべ」令和 5年 2月号） 

 

回答期間：1月 27日～2月 8日 

回答者数：70人（回答率 70％） 

※自由記述の回答は、ほぼ原文をそのままに掲載しています 

 

問 1「広報かすかべ」令和 5 年 2 月号で関心を持った（面白い、やってみたいと思った）

記事はどれですか（回答数 70件）         

問 1-A その理由は何ですか（回答数 68件）        

 

表紙（1件） 

・親子三人の様子に感じ入るものがあり、「こういう若い家族を応援したいな」と思わせら

れた。メッセージを込められたいい写真だと思う。 

 

2・3面 こども家庭センターを設置しました（15件） 

・春日部市で初めてのことである。 

・春日部市の子育て支援の取り組みに興味があったため 

・子育て中のため興味があった 

・センターの設置が、少しでも子育て中のひとの役にたつとよいとおもうから。 

・自分も子育て中で、色々相談したりできる機会が身近にあったら嬉しいですし、心強い

のでこうしたセンターができて嬉しいです。色んな取り組みを市を上げて行っていただ

きたいです。 

・内容が大変興味深かったから 

・孫が居ますが、今の子育ての考えかたや知識を聞けるのがいいと思う 

・子育てに関する悩みを気軽に相談できる例がわかりやすかったから。 

・こども家庭センターが設置されたことを知ったから。 

・子どもがいるので、子ども関係の施設が増えたということで、どんなものか気になった

から。 

・現在 2 人の子育て中なので。 

・子育てに関わる事だから 

・自分にまだ小さい子がいるから支えてもらえる場所が増えたと思うと嬉しいです。 

・そんなスペースあったかなぁとおもったので。 

 

4面 「大凧文字書き」一般公開（8件） 

・3 年間できなかったから 

・毎年大凧上げを見に行っていたので。 

・旧春日部地域なので知らなかったから 



・大凧自体見たことがないので、一度見てみたいと思う。 

・文字書きが楽しそう。大凧あげ祭りも楽しそう。 

・大凧は同じものを使っていると思っていたので、毎年新しくつくられているのを初めて

知りました。 

・百畳敷の大凧に文字を書く体験は大変貴重だと思う為です。 

・実際に見られることを知らなかったのでとても興味を持った 

 

5面 次回の選挙から変わります（6件） 

・旧春日部と旧庄和が別の選挙区になっていたことを、恥ずかしながら今まで知らなかっ

た。 

・選挙の区割りが変わったから。 

・選挙区の区割り変更等全く知らなく非常に参考になった。 

・どう変わるのかなと興味がありました。 

・選挙が変わっていくのか？変わらないのか？興味があるから。 

・知らなかったから。 

 

5面 ＳＤＧｓカフェ（1件） 

・スマート農業には興味があるので。ただ、この日は忙しくて行かれないのが残念です。 

 

6面 ひったくりに注意！！（2件） 

・他人事ではなく身近な問題と感じました 

・ひったくりにはあったことがないけれど、弾道ミサイルの話が出てきて自分達も子ども

に「避難方法」を教えていかないといけないなと思いました。 

子ども達にこのページをみせて話をしました。 

 

6面 その時あなたは行動できますか？弾道ミサイル落下時の行動（4件） 

・「屋外」「建物がない」「室内」と場合により説明しているが、政府の言うマニュアルどう

りの説明でよいのか。春日部のどこに地下があるのか。思いつくのはヨ－カ－堂、昔の

ロビンソンぐらい。野外にいて、地面に伏せるだけでよいの？目張りをするのに何分か

かるのでしょうか。春日部に対応した具体的な建物の名をいれたマニュアル作りが必要

ではないか。市報に一般論はいらない。 

・改めて考えさせられた 

・最近北朝鮮からのミサイル発射報道が多いので、どう行動すべきか知れて良かった 

・非現実的な状況と対策だったから。 

 

7面 市公式インスタグラムキャンペーン #かすかべの冬を付けて投稿しよう（5件） 

・写真が好きだしまだ投稿期間があるので 

・面白い企画だなと感じたから 

・楽しい。インスタグラムを見てみようと思った。 

・ＳＮＳなどでの発信が、春日部市の魅力が広がりそうだから 



・春日部に広報掲載のような竹林があることにびっくりした。このような市の魅力を発信

していただける市民が多くなると良いと思ったから。時間があればやってみたい。 

 

7面 1分で分かるＳＤＧｓ（2件） 

・春日部市もしっかりと取り組んでいるのが分かったから 

・かすかべＳＤＧｓフォーラム 2023 

ワークショップや環境に配慮した食物販などの企画があるので行ってみたいです。 

 

8・9面 子育て情報便（4件） 

・移動動物園は素敵だなと思いました。一般市民への解放などされると嬉しいです。 

・移動動物園 保育園に通うと特なんだなぁと思った。通っていない自分の子には縁がな

い。市でやってくれたらいいのにと思う。 

・色々なイベントに参加しているが、情報集約されているのでネットでも調べやすい 

・春日部に移住してきて感じたが、中央図書館のレベルが本当に低い（中央図書館を名乗

るには、スペースが狭いし、書籍の在庫が古すぎる）。他は春日部に不満を感じたこと

はないが、これだけは移住して残念だった点だし、特に子供向けの図書に関しては、も

う少し予算を割いて良いのではないだろうか。新庁舎に期待したい。 

 

10面 ふれあい大学・大学院の新入学生募集（9件） 

・関心があるからです 

・人生 100 年の時代、頭の体操もかね学ぶ機会に一歩踏み出したい 

・年齢に達したら、通学してみたい 

・高齢者向けの教養を深める、学びの場の案内は関心あり。一般教養の内容なら楽しく学

べていいのかなと思う。 

・人生 100 年時代、高齢者になっても学びを続けたいので 

・高齢者向けに総合的な学びの場があることを初めて知り活動内容を詳しく知りたくなり

ました。 

・かつてそこで学んだことがあるのでなつかしかった。10 年以上前の卒業生にはもう一度

学ぶチャンスが、あったらと思います。 

・対象には年令的にまだなのですが、定年後の生活の中で学べる機会を活用してもう一度

学んでみたい為。 

・対象者なので興味あり 

 

 

 

 

 

 

 



11～13面 ＩＮＦＯＲＭＡＴＩＯＮ かすかべ情報（4件） 

・12 面 障がい児ふれあいバス旅行 

障害のある我が子たちを参加させられそうな催しだから 

・13 面 趣味・教養 

高齢者にとって、日々の日常生活の中における活動的で文化的な刺激は認知症予防にも、

最も効果的ではないかと考えている。そのため、市内で開催が予定されている公民館や

視聴覚センターの各種講座や勉強会の開催情報を事前に把握することに大変役立ってい

る。「広報かすかべ」が到着すると真っ先にこの欄の情報を確認している。 

・13 面 趣味教養 

近くで気軽に参加できます。市民パソコンセミナー、観光案内など。 

 

15面 健康レシピ（3件） 

・毎回見てますが、今回は簡単、安い、おいしそうなので、チャレンジしてみたいです 

・毎日お弁当作りでメニューを考えるのに疲れていたので、アイデアをもらえて助かりま

した！今後もこういった簡単に作れるメニューを定期的に載せてほしいです。 

・寒いせいもあって、台所に立つのが少しおっくうだったり、メニューを思いつかなかっ

たりする。簡単そうなので、作ってみようと思いました。 

 

16面 ワクチン接種情報（1件） 

・今ちょうど報道している内容で注目していたから。 

16面 こんにちは かすかべ親善大使です（1件） 

・二十歳を祝う会に息子が出席しました。しかし親善大使のことばかりで、肝心の式の内

容や写真が無く非常に残念です。 

 

市長減給（1件） 

・上に立つ立場として、今のご時世も考えての行動だろうがなかなか出来る事ではない。

誉めるべき事 

 

特になし（3件） 

・選挙の区分けが変わることを知れて良かった。 

・子供か年寄り向けの記事しかないから 

・小さなお子さんのいる家庭や高齢者向けの情報しかなかったので 

 

 

 

 

 

 

 



問 2「広報かすかべ」令和 5年 2月号の特集記事（2・3面）を読んだ印象はどうですか 

（回答数 70件） 

問 2-A その理由は何ですか（回答数 63件）   

 

 

図：問 2 回答結果 

 

1.とても良かった…20 件 

2.良かった…24 件 

3.普通…16 件 

4.あまり良くなかった…7 件 

5.良くなかった…3 件 

 

1.とても良かった      

・実際の職員のインタビューがあるので、相談したい時のきっかけの一助となりそう 

・こども支援センターのことが、よくわかりましたので。 

・明るく読みやすい紙面でいいです。写真も満載で見やすいです。子育て情報欄も楽しく

拝見しています。 

・知らないことが知れたから。こども相談課なにかあれば自分も子供がいるので、相談し

てみたいみたいです。 

・子育てに力を注いでる感じが伝わる 

・職員インタビューに安心した。 

・設置によって多くの人が子育てに感心を持てると思うから 

・春日部市の子育てに対する取り組みが良く判った。 

・今の生き方にあうから 

・センターの仕組みが、とても分かりやすかった、 

・わたしが子育てしているときもこういったのがあったら安心だったと思う。 

・子どもが少ない市が多い中良い取り組みだと感じた為 

・国でも子育てに力を入れており、こども家庭センターの役割に期待したい 

・何かあったら行ってみようかなと思える印象の良さだった。 

1.とても良かった：20件

（28.5％） 

 

 

2.良かった：24件 

（34.2％） 

 

3.普通：16件 

（22.8％） 

4.あまり良くなかった：7件

（10.0％） 

5.良くなかった：3件

（4.2％） 

※端数処理の関係で合計が100％になっていません 



・産後うつなどの言葉もあるように、子育ては悩むことが多い中で、悩みを 1 人で抱え込

むことをなくす取り組みは親御さんにとって非常に助けになるものだと思いました。 

・気軽に相談出来そうな感じで親子交流スペースが特に好感。 

・読みやすい 

・私も子育てで悩みが沢山ありながら、相談するところが欲しかった経験があるので。 

   

2.良かった  

・子育てで困ってる人が相談できるところが増えるというのは嬉しいことだと思います。 

・私自身はあまり関係のない事柄でしたが、必要な方が多い内容だと思う 

・子供家庭センターが、少しでも子育て中のお母さんを助けることができることを期待し

ます。 

・色彩がポップになった。若返った感じ。 

・子育て支援は自治体としてリードしてもらうべき事業。春日部市はそれに応えてくれる

のが判り、安心した。 余談とし、今後も市を応援していきたいと思った。 

・近くに相談できる施設があるのは便利だと感じたから 

・職員インタビューで、職員さんの考えが分かり、センターを利用し易いと思えたから。 

・子育て支援に力を入れていることがわかるため 

・明るい。読みやすい。 

・新たに設置された「こども家庭センター」の内容がわかり易く説明されていた。配属さ

れた「職員インタビュー」でさらに具体的な活動内容が理解できる。前向きなお二人の

笑顔が素敵です。今後市報で、問題が解決した事例、どんな専門分野の人を紹介したか

などを記事にしてほしい。 

・センターを作ることはとても良いと思う。広さや場所がいきづらそうに感じた 

・子育ての悩みを気軽に相談出来る場所があるのは心強いと思います。 

・子育てには、不安がつきもの。この様な場所があるととても良い。 

・こども家庭センターのこと、ふれあい大学など色んな年代の話題が入っていたから。ま

たひったくりに関する記事で、いつも自転車のハンドルにカバンの持ち手をかけていた

ので、それは危険なことが分かって良かったです。J アラートに関する記事もあって、

子供と離れている時にそういう事態が起きた時のことも改めて考えるきっかけになりま

した。 

・選挙やワクチン接種の事が載っていた 

・子育て世代以外の方でも話をきかせてください、いい取り組みだと思うが、電話以外の

手段も紹介してくれるといい。 

・今まで、春日部市役所に、こうした担当部署がなかったことが不思議であった。記事に

は、設置当初の意気込みが伝わる文書になっているが、この部署が子育てに悩む年齢層

に本当に「喜び期待される場になれるかどうか？」を注視していきたい。 

・こども家庭センターの記事や弾道ミサイルが落下したときの対処法など、必要な情報を

多岐にわたって教えてくれたから。 

・友人が育児ノイローゼになったことがあるので、こういう施設があるのは良い。近くに

身内が住んでない人や、相談できる人がいない人も多いと思う。 



・子供はいないのですが、子育てはその家庭によって違うので 1 人で頑張ってしまわずに

相談できたり頼れたりできる環境があるということが特集でわかった為。 

  

3.普通 

・あまり自分に関係ないことばかりだったから。 

・子持ちでない私にも、それなりに読みどころがあった。子供が大事なのは分かるが、そ

れに関係ない市民も多く居ることを忘れないで欲しい。 

・今月号は子育ての特集かなと思うが、現在は子育ての必要な環境には私自身がないので

あまり関心がない。ただ、子育てしやすい環境づくりは国、地方自治体をあげて取り組

んでいく喫緊の課題と思う。 

・良い取り組みだと思うが今頃できたのかという思いも 

・特別興味を引く記事が今回はなかったため 

・あまり関わりのない内容だったが、写真が多くて凝ってるなと思いました 

・子育ても終わって、時間に余裕があるわけではない世代に向けての情報ってなんだろう

と思いながら読みました。 

・これからの内容の充実を望む。 

・子育ての対象は小学生位が範囲だと思うが何故か乳幼児が子育てであるかのようなイメ

ージが強い 

・こども家庭センターは、市役所本庁だけでなく、市内の利便性の高い公共施設内にある

べきではないか。もし、あるのであれ広報等で周知すべきだと感じます。また、ないの

であれば、可能な限り当センターを設置し、引き続き広報等で周知すべきです。子ども

本人が相談できると記載がありますが、本庁のみだと市の中心部な外れに住む子どもは

直接相談しにいくのが難しいのではと感じます。 

・すごく困ったら頼るかもしれないが、まず対面で相談するというのは心理的にハードル

が高いです。電話、またはメール相談ができるなら、その旨明記してほしいなと思いま

す。 

・引っ越してきた際お世話になりましたが親子交流スペースがなく大変そうなご家庭もい

らっしゃるのを見かけたのでいいと思います 

・ありふれていたから 

・文字が大きいので短い時間で全体を見ることが出来た。 

文字が大きくて見やすい反面、ザックリとした印象。 

・市役所の中って少し行きづらい雰囲気がある。たぶん行かないなーと思ってしまった。

メールとかＬＩＮＥとかでも相談できたらいいのに、とも思う。子育て支援センターと

の違いがあまり分からない。 

 

4.あまり良くなかった    

・1 ページにまとめて他の有益な情報も公開してほしい。 

・興味を引く記事がなかった。 

・これまで、そういった機関がなかったのでしょうか？ 

・若い人からしたらあまり必要じゃない内容 



・特に何も感じなかった。行ってみたいとは思えなかったので。 

・結局は小さな子が対象になっているような気がした。 

これを見て中高生を持つ親が気軽に相談できる感じがしなかった。 

・実際に行くかと言えば行かないと思う。 

市役所内は空気が籠っていてあまり積極的にいきたい場所ではない。 

 

5.良くなかった 

・子供か年寄り向けの記事しかないので、子なしの世帯が住むには春日部はむいていない

と感じたから 

・設置したからなんなんだ。絶対に親の期待には応えられない。どの程度のことをしてく

れるのか。気軽に来てね、みたいにかいてあるけど、絶対に悩んでること相談したって

役所は応えられないと思う。お話程度なら他の施設でもやってるからもっと踏み込んだ

ことをしてほしい。 

・子育てをほぼ終えたばかりなので興味を持てません。 

 

 

問 3 今までに「春日部市に住んでいてよかった」と思った出来事・エピソードなどがあり

ましたら教えてください（回答数 70件） 

 

・田舎でもなく、都会でもなく、まあまあ便利で生活しやすい街だと感じている 

・地方ではないけれど田舎。都市機能は都内にでれば良いので、ゆったり過ごせる。お年

寄りも多く親切。 

・今のところ、竜巻（かつて越谷市であった）や線状降水帯などの大きな災害からのがれ

られていること。 

・災害が少ない、春日部駅周辺に施設が集中しているので用事を足すのが便利、人の行き

来もゆったりで落ち着いて生活出来ると思います。 

引越し経験が多い方も春日部は住みやすかったから戻って来たいと言っていました。 

・気候が良い。東京のように人混みが多すぎず、のんびりしている。 

市役所職員の方の対応が全般的に良い。 

春日部市役所を中心に、街の機能がかなり中心街に揃っているので便利。 

・地震は多いけど、災害のときにあまりひどい被害がないと思う。 

・なんだかんだいっても、大きな災害もないし、治安もいいと思う。だから、住むにはす

ごくいいと思う。 

・昨日（2 月 5 日）2～3 ヶ月前に、春日部近郊に転居してきた親戚の人から久しぶりに電

話があり、近況を語り合った。その時、親戚の人は「埼玉に転居して本当に良かったと

思っています。大きな災害がいもないし、天候は安定して冬であっても極端に寒すぎる

ということもなく、本当にに暮らしやすい良い地区ですね」との感想を述べていた。長

年、住み続けていると、そうした気候面でも安定した日常生活を送ることが出来ている

現状をもっと大切にしていかなければと感じている。 

・今は地下神殿があるおかげで、水の震災が少ない。ありがたい。 



・春日部には山がない。坂がない。広々している。散歩しやすい。内牧の一周 5 キロは手

頃な散歩道。昔の遺跡、道しるべが残っていて歴史を感じる。お陰て、何本かの Youtube

を作らせてもらった。これらが春日部の良い所かな。5 月 4 日固定で開催されている「春

日部大凧マラソン」に 2007 年から 2019 年まで連続参加した。2011 年は東日本大震災

の影響で中止になったり、2020 年以後 3 年間はコロナのため開催中止となった。2023

年の今年開催される予定だが、参加料が高すぎ。部門が限定されているなどの理由で、

今年の参加は諦めた。5 月の江戸川の土手は暑すぎる。もう少し涼しい早い時間の開催

にしてほしい。でも地元開催なので、移動時間が少なく参加しやすくて良いです。 

・低地に住んでよかった 

・地元なので慣れていること。 

・自然が豊かで良いと感じる。 

・40 年前に春日部市に転居した理由は、公立保育所が充実（午前 7 時～午後 7 時）してい

たから。周辺の市では午前 9 時～午後 4 時が多かった。公立保育所の充実が若い人を呼

び寄せるカギとなると思います。 

・適度に自然が残って落ち着きます。一方都心に出るにも程よい距離です。春日部ジャズ

デイは毎年楽しみです！ 

・程よい自然があるところ。電車の乗り降りが便利なところ 

・都心からも遠くなく自然も豊かで便利だと思います 

・田園風景が綺麗で落ちつく。直売所があって、野菜や果物が美味しい。買い物ができる

ショッピングセンターやスーパーが充実している。 

・小学校時代藤まつりパレードに出たことが思い出。主要な公共施設もあって便利。 

クレヨンしんちゃんの舞台。 

・生活に困ることがないぐらい施設がそろっていること。 

・生活圏に必要な施設は揃っているので、そこはよかったかなと思います。 

・これといって無いが、買い物や病院にも困る事がなく、普通に生活出来ている事。 

・色々な事に対して対応が早いと思いますし柔軟だと感じます。何より市内から出ずとも

買い物など生活しやすいです。 

・思春期はこんな田舎と窮屈に感じていましたが、年齢を重ねると小さな昔のままの春日

部で残る風景や頑張るお店を利用したいと思ったり、自然が心地よく感じることが増え

て自分にとって春日部市で生まれ育ってよかったとおもうから。 

・晴れていれば地平線から上る太陽と綺麗な富士山がよく見えること。 

・スーパーみどりがある 

・とても生活しやすく、緑が多く癒され、ホッとする街 

・何となく安心して暮らせます。 

・何となくのんびりしているところ。同じ出勤ピーク時の駅でも、前に住んでいた川口駅

は皆が殺気立っている感じでずっと馴染めなかったが、それに比べて春日部駅は落ち着

いていた。 

・電車の本数も増え、出掛けるのも便利になったと思います。 

都会過ぎず、田舎過ぎず程よい環境が丁度良いです。 

・交通の便がわりかしよかったこと 



・都心に電車で行くのにちょうどよい距離と時間の位置かと思う。 

市内は坂が少ないので自転車でも動きやすい。駅付近の整備が進めばさらに便利と思う。 

・交通の便が良い 

・国道新 4 号が通っている為、車で東京方面や栃木・東北方面にも行きやすい。 

電車も大宮・柏・おおたかの森・船橋まで乗り換えなし一本で便利。都内までも乗り換

えない一本で便利。 

・パスポート申請、免許証更新が生活圏でできる。 

・昔、若い頃北海道に長期旅行に行ったときに、国道 16 号と 4 号が、交差しているから

知ってると言われたとき。今はクレヨンしんちゃんでしょうね。 

・人があたたかいなと思いますが、具体的なエピソードはないです。便利だけどほどよく

田舎なのが好きです。児童館とそのイベントが充実していて楽しい。 

・子育て支援センターやイベントが多彩で参加しやすいことです。 

子供が小さいうちは中々遠出も出来ないのでこうした施設は助かります。公園も色々あ

って嬉しいですが、少し遠いので、車がなくても行けるような公園や遊び場を駅近くに

もう少し増やして頂けると更に嬉しいです。 

・公園の数が多いのと子供たちが集い、憩う施設も多く子育てに結構優しい街だと思う。 

・子供が小さい時のママ友達のお付き合いが 30 年近く続いている事 

よく預かったり預かってもらったり実家が遠かったので友達に助けられたしました！ 

・児童館でも公園でも込みすぎていないのでゆったりと子供と遊べる。すべてが手が届く

範囲の安心感、地元で子育てできてよかった。 

・児童館は自分が住んでいた所より遥かに充実していて、大人の自分でも行きたくなる。 

小さい頃にこんな児童館があれば良かったなと思える。 

今までに、市内での親子クッキングやスポーツ等を親子で楽しめていてとても楽しいで

す。 

・春日部に転入してきて間もない頃、子供が発達の遅れがあったのですが、担当の保健士

さんが定期的に連絡をくれて有難かったのを思い出しました。ことばの教室や療育園な

ど、利用できるものも多く転入してきて良かったです。 

個人店で魅力的なお店が多く、特に春日部駅周辺は飲食店も充実していて嬉しいです。

麦わら帽子、大凧、藤の花、クレヨンしんちゃんなど名物になるものが多いのもいいで

す。武里団地の景観が好きです。 

・幼稚園の数が多く定員にも余裕があるため多くの選択肢の中から子供にベストな幼稚園

を決めることができました 

・春日部市から、さまざまな子供支援があったこと。 

・大きな公園が庄和や内牧などにあり、気軽に子供を遊びに連れて行けた所が良かったで

す。 

・自校給食には感謝している 

・近隣の方との関わりが多く、地方から移住した身としては安心することが多い 

・困った時に助けてくれる人が多い 

・私の住む自治会は防災士が 10 人。高齢者も多く毎週 2 回の見回りで防犯にも力をいれ

てる 



・春日部の人は人柄のいい人が多いこと。ゴミの収集が祝日でも行われていてとてもあり

がたい。 

・春日部駅で友人や知人によく出会ったこと。 

・ふれあい大学など シニアに学ぶ機会があり、仲間ができたこと 

・クレヨンしんちゃんのキャラクター。 

電車で、快速や急行が止まる駅に住んでいる事。 

・しんちゃんが有名 

・住んでいる場所を聞かれた時、クレヨンしんちゃんの知名度が高くて助かる。 

海外にも通用する。 

・春日部市はクレヨンしんちゃんの街なので誰でも知っていて親しみやすいところが好き

です。 

・適当に田舎 クレヨンしんちゃんで全国区 

・知名度はあるので覚えてもらいやすい。 

・平和だと思う。 

・一昨日たまたま訪れたイトーヨーカドーでのこと。５階の催事場でフードセレクション

の紹介を市役所職員がしていたが、皆一所懸命に対応していた。 

・公的機関の対応が良いことです。 

・転入時の補助が手厚かったこと。 

・とにかく年寄り向けにばかり力を入れているイメージしかない。春日部に住んで数年に

なるが、若い世代にはメリットがひとつもないので他地域に移住しようと思う。 

・何にも特筆すべきことがないことが住んでいてよかったことかもしれません 

・なし。思えたことが一度もないのが残念です。 

・特にありません 

・特にない。 

・特になし 

・特に無し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



問 4 春日部市インターネットモニターを 1年間行った感想をお聞かせください 

（回答数 70件） 

 

・「広報かすかべ」をより良い内容にしようとしていることが分かった。 

子供がいないので分からなかったが、春日部市は子育て支援に力を入れてるんだなとい

うことが分かった。 

・「広報かすかべ」を丹念に見る習慣がついたことと、掲載されている情報の捉え方によっ

て、自分の日常生活を充実したものに出来るようになった点だと思う。こうした機会が、

また、いつの機会かに与えられれば積極的に応募したいと考えている。 

・あっという間でした。モニターがなければじっくり広報を見る機会もなかったしいい経

験でした。 

・あまり広報誌をしっかり読む習慣がなかったので、関心を持って読む事ができた。 

・アンケートに答えることで、深掘りして読むようになった 

・アンケートを書くので隅々まで広報紙を読むようになりました。毎月読むのが楽しみで

した。夏にコロナにかかり、アンケートを提出できず申し訳ありませんでした。 

・いつもは、なんとなくや、必要な情報だけを読んでいましたが、きちんと評価をしよう

と思い読むと、また違った印象を受けました。正直、春日部市に魅力を感じないからこ

そ、魅力を感じてみたいと思い参加しました。アンケートは、もうちょっと問いが多く

てもいいのでは？と思うくらいでした。1 年間ありがとうございました！ 

・このような貴重な機会をいただけて、良かったです。1 年間モニターをやらしていただ

き、広報かすかべの新たな発見ができました。さまざまな魅力もわかり、これからも引

き続き毎月の広報誌を楽しみながら読みたいと思います。 

・じっくりと広報誌を読むことができ、春日部に長く住んでいながら知らなかったことも

結構多く、自分にとって春日部を再発見できた 1 年でした。 

・じっくり広報を読んで感想をかけて楽しかったです。モニターで貢献できたら嬉しいで

す。一市民としては、更に素敵な春日部に発展をしてくれる様に願います。子育て支援

は今でも嬉しいですし、助かっていますが、小中の給食費補助など更に充実していって

ほしいです。 

・とても学びべる時間が出来て良かったです。何回か見逃してしまったので振り返ってみ

かえしたいと思います。 

・なにげに大変でした。でも、いつもより真剣に読んだ気がします。つくられている方は

本当に頭をひねって、サイズや文章やレイアウトや本当に色々考えて作られているのだ

ろうなと改めて思いを馳せる機会になりました。 

・モニターにならなかったら広報かすかべを読もうと思わなかったので、機会ができてよ

かったと思う。 

・モニターをすることで、春日部をより深く知れたと思います。 

・モニターをすることにより、広報もいつも以上にしっかり目を通すようになりました。

月を追うごとに、広報の見やすくなる変化がたくさん発見できました！ありがとうござ

いました。 

・より春日部市の出来事に関心を持つ様になった。若い市長さんに期待しています。 



・モニターをやっていたから、広報の記事も注意深く読み、春日部市の取組みもしっかり

認識できたことは良かった。 

・以前からひと通り目を通していましたが、よりいろんなことに興味が湧きました。 

・以前から一通りの記事に目を通してはいたが、モニターになってからよりじっくり読み

込むようになった。可能ならば次年度も継続したい。 

・以前から広報は読んでいたつもりでしたが、改めてﾓﾆﾀｰをさせていただいて全記事を読

み進めると大切なことや参加したい企画や具体的に知ることがたくさんこの紙面にはあ

ることやたくさんの方々の意見や感想で自分が気づくことが多くあってまた何か春日部

市が素敵な場所になっていくことに参加したいという気持ちになれた貴重な 1 年間でし

た。ありがとうございました。 

・以前より広報を拝読することは好きだったが、より身近な存在に感じることが出来た。 

・以前よりも広報誌を読み込むようになりました。リニューアルしてオシャレになった印

象ですが、内容もこのままアップデートされていくといいなと思います。 

お年寄りだけじゃなく、若い人にとっても有益な情報が拾いやすくなるといいな思いま

す。 

・以前より広報に興味を持ち内容を読むことができました。それによって更にいろんな情

報を得ることができました。 

・以前より広報をしっかりと読むようになり、知らない情報がたくさん得られた 

・何となく読んでいた記事にも考えを巡らせ、コメントを書くのが小学校の授業のようで

楽しかったです。「何となく」のことを、改めて考える良い時間でした。 

・改めて春日部市で行っている昔からの行事や、新しく出来た施設や行事、お知らせを知

る、考えることが出来ました。色々知れて楽しかったです。 

・改めて春日部市を見つめ直す良い機会になったと思う。 

・楽しかった。今まで、きちんと広報を読んだことがなかったが、この機会に毎月読むよ

うになった。面白い記事もあり、これからも読んでいきたい。 

・感想を書けない月もありましたが、モニターになったことで広報をじっくり読む機会が

もて、様々な情報を得ることが出来ました。また他のモニターさんの意見を読むのも楽

しかったです。 

・隅々まで読むようになって、色々な情報が載っている事を知った 

・広報かすかべをしっかり読み、新たに知ることができて良かったです。 

・広報かすかべをよく見るようになり、様々な活動を知ることが出来た 

・広報かすかべをよく読むようになりました。意外と楽しい記事がたくさんある事を発見

しました。 

・広報かすかべを読まないうちにアンケートが来るのでちょっといらついた。 

・広報の紙面づくりもご苦労されているのだろうと思った。特に、特集を組むのはなかな

か目新しい話題が少ない小都市なので。これから駅の工事の進捗情報や新しい駅付近の

施設構想などを定期的に掲載して欲しい。 

・広報をしっかりと読むことができたことです。 

・広報をじっくり読み市の情報がわかってよかったです 

・広報をじっくり読むようになって、次の号が出るのが楽しみになっていた。 



・広報をよく読むようになった。アンケートはマンネリ化 

・広報を注意深くよむきっかけになりました。ありがとうございます。 

・広報春日部にしっかり目を通すいい機会になりました。 

・今まであまり広報を読んでいなかったので、読むきっかけになりました。 

役立つ情報もたくさんあり、これからも読もうと思います。 

モニターをやってよかったと思います。 

・今までこういった広報紙を読んだことがなかったのでまだ知らない春日部を知れて新鮮

でした。 

・今後も市の広報活動に期待し、応援します。 

・市の広報誌が若い世代に向けたものになっているので、皆さんに読んでもらえることを

期待。春日部はお年寄りも多いので、そちら向けのページも設けるよう意識した方が良

いと思います。 

・私にとって広報の立ち位置は連絡事項掲示板から市民へのラブレターまた春日部市の顔

へと変わりました。春日部は高齢者には住み良いけどね…と聞いていましたが、市は高

齢者世帯を大事にしながらも若い世帯の増加、流入に力を入れてくれてるんだなと感じ

未来が明るく感じられました。 

・紙版は読んでいないので、メールで案内が届くことで最新号が出たことを知れるのが良

かった。 

・自ら住んでいる自治体のことを少なからず知ることが出来て良かったです。 

・自分の意見が市政に反映できることが非常にうれしい。また、望むことは、広報誌に市

民のリレーエッセイが掲載されれば楽しいと思います。広報誌は以前と比べてレベルア

ップした。 

・自分の忙しい時、広報を配る地域の人がポストに入れるのが遅れると、感想が遅れない

月があるのは、残念だった。 

いい事は、広報を自分でじっくり読むようになった事。 

・質問に真面目に答えるため今までになく真剣に隅から隅まで読んだ。モニターに問いか

けするばかりでなく、アンケートをまとめる側の感想を聞かせて欲しい。貴方は感想を

取りまとめて、どんな感想を持ちましたか。そんな市報の記事もありだと思います。こ

んどこそ 変えよう春日部！！！モニターさんと市長と話す会(対面茶話会)なんていい

かもしれませんよ。 

・質問の意図とこっちが読んで思うことが違うもんだなぁと思いました。 

モニターを行わせて頂いたので、広報をじっくり読むようになりました。 

ありがとうございました。 

・出産や体調不良等が重なりアンケートが答えられない時もありましたが、広報を読むの

は好きなので続けられて良かったです。良い経験になりました。 

一年間ありがとうございました。 

・春日部の広報誌担当の方々が明るい広報誌を作ろうとがんばってらっしゃることがよく

わかってよかった。内容は特にものすごくおもしろかったと思うものもなかったが、必

要な情報はわかりやすく、それが自治体の広報誌というものかなとも思う。 

・春日部市の目指している方向性が何となく理解出来たことです。 



・正直なところモニターをやるまでは広報をそこまでじっくり読んでいませんでした。1

年間読者の代表としてアンケートに答えるということで、広報を隅々まで読むようによ

り、新しい発見があり大変勉強になりました。1 年間ありがとうございました。 

・大変お世話になっております。 

・普段なら読み飛ばすようなところもしっかりと読んで春日部市についての知見が深まっ

たと思います 

・毎回、関心を持って広報誌を読むと読み易い、伝わり易い広報誌になっている。 

・毎月色々な話題を広報から学んだり感心したり、この年になっても知らない事が多くあ

って仕事なれど楽しみになりました！これからも頑張って下さい！ 

・一年間の意見を生かしてほしい。広報以外のテーマに関するアンケートをやってもよい

のでは 

・日頃思っている事などをお伝えできて良かったです。市報を改めてよく見るきっかけに

なった。これからも市民にわかりやすくたくさんの情報を伝えてください。 

・少しでも意見が出せてネットに載ったので良かったと思います。 

・直接、声を届けることができたのはよかった。これからも良い方向に色々変えていって

くれることを願います。 

・毎月読むのが楽しみで、それをフィードバックできるアンケートはとても楽しかったで

す。機会があればまたやりたい。 

・わりと意見が直ぐに反映された点は良しとするべきと思う 

・意見を知ってもらえる機会となり、よかったと思う。回答の締め切りまで余裕があると

いい。基本的に第一日曜日に自治会から広報が配られるが、暦によっては回答締め切り

後に配布される月があり、回答できなかった。 

・入力する事が多くて少し大変だった。 

・案外締め切りを逃してしまうことが多く申し訳なかった。 

・自宅に届く広報が、遅いため、ネットで見ながらやった。アンケートの締め切りがもう

少しあると良かったかな 

 


